

Skala. « Grande scène ouverte » avec Anne Peko

Publié le 27 septembre 2017

Pour sa rentrée de septembre, dimanche, Anne Peko avait organisé un après-midi « grande scène ouverte » à Skala, rue de la Roche à Santec. Depuis sept ans, la chanteuse qui se produit régulièrement dans des théâtres parisiens et qui sortait d'une tournée estivale au Festival d'Avignon, anime un atelier chansons dans la commune, mais aussi à Roscoff.

Plus de 100 personnes

Dimanche, avec la complicité de deux de ses musiciens (Bernard Toubiana, au piano, et Serge Sala, à la guitare) et de ses élèves, elle a recréé l'ambiance d'un cabaret parisien. Le public ne s'y est pas trompé : les habitués, les convaincus et les curieux étaient au rendez-vous. Plus de 100 personnes, tous âges confondus, se sont pressées, pendant plus de quatre heures, pour écouter et participer à cet événement. De Cabrel à Indira, de Fernandel à Kendji Girac, des chants bretons à Édith Piaf, la variété française et internationale était à la fête. Anne Peko, avec la bienveillance et le professionnalisme qui la caractérisent, a encore prouvé que la musique rapprochait et rendait la vie plus belle. Cet événement a été réalisé avec le partenariat de la commune de Santec, la sonorisation du mini-chapiteau et du jardin des merveilles étant confiée au Podium d'animation de Jean-Luc et Dominique Désille.